

Un comité de gestion participatif très actif

MOINDOU. Prendre soin de la zone côtière Ouest. Tel est le but du comité de gestion dont les membres se sont réunis en assemblée générale à la mairie. L'occasion de présenter les grands projets 2016.

« **N**ous avons défini quatre thématiques prioritaires : la préservation des enjeux de biodiversité, l'éradication d'espèces invasives, le reboisement et le traitement des déchets. Sans oublier les microprojets environnementaux. » Le plan d'action du comité de gestion participatif de la zone côtière Ouest (ZCO) a été présenté la semaine dernière par Mylène Aïfa, présidente, à la mairie de Moindou. Le lieu avait de nouveau été choisi pour accueillir l'assemblée générale ordinaire du comité, à laquelle une quarantaine de personnes ont participé.

« Mais le plus gros du travail pour 2016 reste l'élaboration du plan de gestion visant à définir les orientations pour les cinq prochaines années. Nous aimerions pouvoir le livrer d'ici décembre 2016 et au plus tard en février 2017 », a expliqué la présidente.

PHOTO N.B.



Mairie de Moindou, le vendredi 29 avril. Les membres du conseil d'administration du comité de gestion ont présenté officiellement le coordinateur et le secrétaire de l'association et réélu Mylène Aïfa (5^e à gauche) à la tête du comité.

DES OPÉRATIONS DE NETTOYAGE

La ZCO travaille sur de nombreux projets. Parmi ceux-ci, on notera le projet de méthanisation commun à l'ensemble des porcheries bouraillaises, la convention déchets (enlèvement des dépotoirs sauvages et des véhicules hors d'usage) en partenariat avec le SIVM, la réalisation d'une darse à Nessadiou ou encore la gestion de l'île Verte (corps-mort supplémentaire, mise en défense, interdiction de camping). La présidente a aussi insisté sur le développement de Déva, l'observatoire de la

roussette à Katricoin, plusieurs journées de nettoyage prévues avec Calédoclean, des opérations de sensibilisation du grand public et la journée anniversaire ZCO qui aura lieu le 9 juillet à Ouano (La Foa). Le prochain rendez-vous est prévu d'ici un mois pour l'assemblée générale extraordinaire. « Nous allons procéder au changement de statuts et du règlement intérieur », a souligné la présidente.

Cette assemblée générale a été l'occasion de revenir sur les nombreuses actions réali-

sées en 2014-2015. Mylène Aïfa a évoqué notamment la mise en place du projet « espèces envahissantes et reboisement », la nuit de la chauve-souris, le ramassage des déchets à la STEP de la Mutuelle des fonctionnaires mais aussi les participations aux manifestations de la région.

SENSIBILISER

« Quand on participe à ces animations, notre but est de sensibiliser le plus grand nombre de personnes possible. Toujours

dans la même optique, poursuit la présidente, nous avons aussi rencontré les jeunes des collèges de Rivière-Salée, de Chumy, de Do Kamo, de Blaise-Pascal et de Mariotti ».

Le bilan moral a été approuvé à l'unanimité. Le bilan financier arrêté en dépenses à 664 812 francs et en produit d'exploitation à 4 616 000 F présenté par le trésorier a été lui aussi approuvé. « Les comptes au 31 décembre 2015 présentent un excédent de 293 777 F », a annoncé Aliette Marcel, la trésorière.

Le bureau

A l'occasion de cette assemblée, les membres ont procédé à l'élection du bureau :

Présidente : Mylène Aïfa ;
Vice-président : Ito Waia ;
2^e vice-président : Patrice Laurenceau ;
Trésorière : Aliette Marcel ;
Trésorière adjointe : Sandrine Darras ;
Secrétaire : Éliane Hoveureux.